

# PRESSEMITTEILUNG

## **DAS FUTTERHAUS ist Franchisegeber des Jahres 2020**

**Der Deutsche Franchiseverband hat DAS FUTTERHAUS zum Franchisegeber des Jahres 2020 gekürt.**

November 2020. Deutlich steigende Umsatzzahlen, ein überzeugendes Standortwachstum sowie eine überdurchschnittliche Partnerzufriedenheit, dazu stetige Innovationen, nachhaltige Projekte und gemeinnützige Initiativen, ergänzt um fokussierte Mitarbeiter- und Partnerqualifizierung in einer eigenen Akademie, überzeugten die Jury des Deutschen Franchiseverbandes bei der Vergabe des diesjährigen Franchise Awards in der Kategorie Franchisegeber des Jahres.

Alljährlich zeichnet der Spitzenverband der deutschen Franchisewirtschaft Systeme und besonders erfolgreiche Franchisenehmer für außerordentliche Leistungen und die damit verbundene positive Außenwahrnehmung des Franchisings aus. „Wir freuen uns sehr über die positive Bewertung unseres Systems als einem beispielgebenden Player der Deutschen Franchise-Wirtschaft“, so Marc André Bayer, Teamleitung Franchise-Management bei DAS FUTTERHAUS. „Die Auszeichnung bestärkt uns in der Weiterentwicklung unseres Systems, die wir im Schulterschluss mit unseren Franchisepartnern kontinuierlich vorantreiben.“

Aktuell ist DAS FUTTERHAUS mit 352 Standorten in Deutschland und 43 Standorten in Österreich vertreten. 135 Franchisepartner sind Teil der Unternehmensgruppe mit Zentralsitz in Elmshorn. Jährlich eröffnet die Fachhandelsgruppe zwischen 20 und 30 Märkten mit neuen und bestehenden Franchisepartnern.

DAS FUTTERHAUS-Franchise GmbH & Co. KG

Nadine Giese-Schulz, Tel.: 04121-4397-750

Ricarda Gürne, Tel.: 04121-4397-755

E-Mail: [presse@futterhaus.com](mailto:presse@futterhaus.com)